

KIM

Efisiensikan Jalan Raya, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Gatur Lalu Lintas Rutin

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID

Jun 11, 2024 - 13:47



Purwakarta - Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus berupaya meningkatkan kelancaran dan keselamatan lalu lintas di wilayahnya melalui kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lantasi) rutin. Kegiatan ini bertujuan untuk mengurangi kemacetan, mencegah kecelakaan, dan memastikan jalan raya dapat digunakan dengan efisien oleh masyarakat.

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas yang rutin dilakukan merupakan bagian dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa jalan raya di wilayah Bungursari dapat digunakan dengan lancar dan aman oleh semua pengguna. Oleh karena itu, kegiatan gatur lantasi ini kami laksanakan secara rutin," ujar Kompol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 11 Juni 2024.

Dalam pelaksanaannya, petugas dari Polsek Bungursari ditempatkan di berbagai titik rawan kemacetan dan kecelakaan, terutama pada jam-jam sibuk. Mereka bertugas untuk mengarahkan arus lalu lintas, memberikan himbauan kepada pengendara, serta menindak pelanggaran yang berpotensi membahayakan keselamatan pengguna jalan.

Selain itu, kegiatan gatur lantasi ini juga mencakup edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi rambu-rambu lalu lintas dan peraturan jalan raya. "Kami juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat mengenai pentingnya disiplin berlalu lintas. Hal ini untuk memastikan keselamatan bersama di jalan raya," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Upaya pengaturan lalu lintas ini mendapat respon positif dari masyarakat yang merasakan manfaatnya dalam bentuk pengurangan kemacetan dan peningkatan keselamatan di jalan. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan ini secara konsisten demi terciptanya lingkungan lalu lintas yang tertib dan aman.

Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang rutin, diharapkan jalan raya di wilayah Bungursari dapat digunakan dengan lebih efisien, sehingga mobilitas masyarakat dapat berlangsung dengan lebih lancar dan aman.